

22-58093\_RFSO Q&A

Canadian Construction Materials Centre request for standing offers for technical services by subject matter experts

22-58093\_DOC Q&R

Demande d'offres à commandes du Centre canadien de matériaux de construction pour des services techniques fournis par des spécialistes

French will follow

Q 1: Is there a document available that would be easy to fill electronically – either word, or with fillable fields? With the RFSO documents available online, it seems I have to either use the 'typewriter' option of my pdf software, or print, hand-write and scan...

Alternatively, can I refer to 'appendixes' in the requested expertise matrix (using one of the above-mentioned options), and provide the information in such appendixes, prepared in MS Word or other conventional software?

A 1: No electronic form is available online to bid on a RFSO. You have to build your own documents with conventional software, no website link to refer to a document will be accepted.

---

Q 1 : Existe-t-il un document disponible qui serait facile à remplir électroniquement - soit en word, soit avec des champs à remplir ? Avec les documents de la DOC disponibles en ligne, il semble que je doive soit utiliser l'option "machine à écrire" de mon logiciel pdf, soit imprimer, écrire à la main et scanner...

Sinon, puis-je me référer aux "annexes" de la matrice d'expertise demandée (en utilisant l'une des options susmentionnées) et fournir les informations contenues dans ces annexes, préparées en MS Word ou dans un autre logiciel conventionnel ?

R 1 : Aucun formulaire électronique n'est disponible en ligne pour soumissionner à une DOC. Vous devez créer vos propres documents à l'aide de logiciels conventionnels. Aucun lien vers un site Web pour faire référence à un document ne sera accepté.